



MARY
Automobiles

CAEN – 2 SEPTEMBRE 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mary Automobiles ouvre de nouvelles agences Peugeot et Citroën à Caen

Une double ouverture le 1er septembre 2025

À compter du **1er septembre 2025**, Mary Automobiles développe son maillage et son offre, en inaugurant deux nouveaux établissements à Caen :

- **Peugeot Caen Harris**, Route de Lion-sur-Mer – 6 Avenue du Général Harris, 14000 Caen.
- **Peugeot et Citroën La Bijude**, 3 Bd du Suffolk, 14112 Biéville-Beuville.

Ces ouvertures marquent une étape clé dans le développement du groupe avec la volonté affirmée de **renforcer la proximité avec les clients** et d'offrir une expérience complète autour du véhicule neuf, du véhicule d'occasion et des services après-vente.

La Bijude : un site multimarque pour tous les besoins

Avec l'arrivée simultanée de **Peugeot et Citroën**, le site de La Bijude propose désormais :

- **Toute la gamme de véhicules neufs** en exposition et à l'essai pour les deux marques ;
- Un stock physique de 30 véhicules prêts à partir ainsi que l'accès aux 4 000 véhicules du réseau Mary Automobiles ;
- Des services après-vente complets : carrosserie, mécanique et entretien.

Cette implantation s'accompagne de la création d'emploi, avec **2 nouvelles recrues et 3 supplémentaires à venir**, notamment pour renforcer l'atelier. Une équipe de deux vendeurs et une personne dédiée à l'accueil atelier incarne déjà cette volonté de proximité et de service personnalisé.

Sébastien Picot, Directeur opérationnel, déclare :

*« Sur la Bijude, nous pouvons répondre à toutes les demandes d'un seul et même client : véhicule personnel, voitures pour les membres de sa famille, flotte pour ses collaborateurs ou encore utilitaires. Avec Peugeot et Citroën, nous proposons désormais un choix élargi sur un même site, avec toutes les motorisations – électriques, hybrides et hybrides rechargeables. **La force de Mary Automobiles, c'est d'offrir un interlocuteur unique pour des besoins multiples.** »*

Déjà implanté avec **JFC by Mary Automobiles** (Jaguar, Land Rover, Volvo, Isuzu), le site de La Bijude devient un véritable pôle automobile incontournable de la région, désormais renforcé par **deux marques françaises majeures**. Les concessions seront ouvertes du lundi au vendredi de 8 h 30 à 19 h, et le samedi jusqu'à 18 h.

Peugeot Caen Harris : une offre renforcée et complémentaire

Située **Avenue du Général Harris**, la nouvelle concession Peugeot Caen Harris complète l'offre déjà existante avec Citroën et DS.

Sous la direction de José Trenti, le site met à disposition :

- Toute la gamme de véhicules neufs en exposition et à l'essai pour Peugeot, Citroën et DS ;
- Un stock physique de 220 véhicules prêts à partir ainsi que l'accès aux 4 000 véhicules du réseau Mary Automobiles ;
- Des services après-vente complets : carrosserie, mécanique et entretien.

Afin d'accompagner cette ouverture, **un nouveau conseiller commercial dédié Peugeot a été recruté**. L'enseigne prévoit également la création de nouveaux postes pour renforcer le service après-vente.

José Trenti souligne :

« L'arrivée de Peugeot renforce notre offre et sublime une concession déjà riche avec Citroën et DS. Nos clients bénéficient désormais d'un éventail encore plus large de modèles aux qualités reconnues – design, confort, technologie – tout en profitant d'un service de proximité. Mary Automobiles, c'est la garantie de choix, de confiance et d'innovation au service de la satisfaction des clients. »

Une dynamique de croissance au service des clients

Avec ces nouvelles ouvertures, Mary Automobiles réaffirme son engagement : **proximité, qualité de service et accompagnement sur mesure**.

Ces implantations s'inscrivent dans une stratégie de long terme : **développer l'offre, créer de l'emploi et renforcer le maillage territorial** afin de toujours mieux répondre aux besoins des particuliers comme des professionnels.

À PROPOS :

Présent en Normandie et dans les Hauts-de-France depuis 29 ans, Mary est un acteur majeur de la mobilité. L'entreprise distribue à ce jour quinze marques automobiles (Peugeot, Citroën, DS, Opel, Renault, Dacia, Hyundai, Ineos, MG, Volvo, Land Rover, Jaguar, Alpine, Suzuki et Isuzu). Elle est également présente dans la distribution moto avec une quinzaine de marques et un magasin de l'équipement du motard Maxxess, ainsi que dans le cycle avec ses magasins Mary Cycles Deauville, Herlin-le-Sec et Saint-Quentin. L'entreprise propose également ses services dans les activités de location de véhicules, du recyclage, de distribution de pièces de rechange d'origine et de réemploi ainsi que l'outillage professionnel.



NOTRE MISSION : SERVIR LA SATISFACTION DE NOS CLIENTS

Contact :
rp@mary.fr

Suivez-nous sur


Pour plus d'informations, consultez
notre site internet mary.fr